

**An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz**

## **Anfrage**

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz</b>	05.09.2017	öffentlich

**Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):**

**Kastanienbäume an der Sparrenburg**

**Text der Anfrage:**

Mir ist aufgefallen, dass sämtliche Kastanienbäume an der Sparrenburg (entlang der Promenade) und in Bethel Krankheitssymptome aufzeigen. Die Blätter der Bäume sind inhomogen bräunlich gescheckt noch bevor die Früchte reif sind und die Herbstbräunung der Blätter eintreten dürfte. (Siehe Bilder im Anhang) Diese Beobachtung ist ausschließlich an den Kastanienbäumen zu machen.

Meine Fragen dazu:

Handelt es sich hierbei um eine Erkrankung der Kastanienbäume?

Wenn ja, ist es der Stadtverwaltung bekannt?

Wenn ja, welche Maßnahmen werden ergriffen?

**Begründung:**

**Unterschrift:**

Gez. Cemil Yildirim